



～校訓～ 「立志 善心 叡智」
 ～学校教育目標～
 「学び合い 支え合い 高め合い」
 ホームページ・ブログもご覧ください(随時更新)
<http://www.edu.city.daisen.akita.jp/~ns-nishisenbokutyu1/>

PTA授業参観&親子講演会

身近な消費者トラブルについて親子で学びました!

12月1日(火)は、PTA授業参観とその後に毎年恒例の親子講演会が行われました。この日は朝から12月らしい肌寒い天候でしたが、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。お子さんの学校での様子はいかがだったでしょうか。

授業の中では、参観している保護者の皆さんに意見を求めたり、一緒に活動したりする場面もあり、驚かれた保護者の方もいらしたみたいです。

講演会は「中学生と消費者トラブル」と題して、中学生も知っておくべき消費者トラブルやインターネット、スマホの正しい使い方について学ぶことができました。後半ではたくさんの質問も出て、中学生にとって関心の高い話題なのだということに気づかされました。この機会に、ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。



薬物乱用防止教室

将来も「ダメ!ぜったい!!」を忘れないでくださいね!

12月4日(金)、2年生を対象に「薬物乱用防止教室」が行われました。講師は、昨年度もお話いただいた薬剤師の太田先生です。

太田先生からは、マスクの効果についての話から、正しい薬の飲み方、有名人の違法薬物使用のこと、たばこやお酒の害などについて、映像を交えた詳しい説明をいただきました。また、たばこの書を写真入りで表示している外国のたばこも実際見せてくれて、その生々しさに驚きました。

2年生の皆さんからは、時々メモを取りながら真剣に話を聞いている様子うかがえました。最後に代表で菅原 さんから「今日学んだことをこれからに生かしていきたい」という素晴らしい感想発表もありました。

身近にある薬も、使い方によっては危険なものになってしまいます。この日知ったことは、ぜひ家庭でも話題にしてくれればと思います。



秋田県学習状況調査

自分の課題を知り、次の学習に生かしてください!

12月3日(木)、1・2年生を対象に「秋田県学習状況調査」が全県一斉に行われました。これは秋田県の子どもの学力向上を図るため、全県の小・中学生の学習状況を基に、学習指導上の留意点を明らかにしようとする毎年秋田県が独自に行っているものです。

この調査は、各学校の平均点や個人の点数を競うものではなく、採点后に分析したものを生徒一人一人に返して、それぞれが自分の苦手とする部分(自分の課題)を知ることや、学校全体の傾向を知ること、先生方の授業改善に生かしていくことが目的です。

冬休み明けには、テスト分析したものを皆さんにお返しして、一人一人に学習のアドバイスをがでできると思います。



3年生学習相談

一生懸命の3年生をみんなが応援しています!

3年生にとっては本当に勝負の時を迎えています。もうすぐクリスマスや正月を迎えますが、3年生の学習に向かう姿勢は真剣そのものです。授業中の眼差しも一段と集中力を感じさせます。

そんな3年生のやる気に応えようと、3年生の学習相談期間が7日から始まっています。これは週に2回から3回、放課後の時間に学習会を行うもので、冬休みにも計画されています。学習相談では3年部の先生方、5教科の先生方だけではなく、全校の先生方みんなで少しでも実力を上げてくれればと勇心学年を応援しています。

3年生の皆さんには、遠慮することなく先生方をフル活用して、分からないところはどんどん聞いてくださいね。



1年総合的な学習の時間にゲストティーチャー 西仙北地域のことにさらに深く知ることができました!

以前にも紹介しましたが、1年生は「総合的な学習の時間」で、この西仙北地域のことをもっと深く知ろうという学習を行っています。そして、12月11日(金)には自分たちの課題について詳しい方からゲストティーチャーとしてお越しいただいて、大変貴重なお話を聞くことができました。



今回お越しいただいたのは、「戊辰戦争」「バッコ杉」「黒沢城」「宝泉寺」については工藤さん、「雄清水・雌清水」については今田さん、「灯籠流し」については支所市民サービス課の伊藤さん、「雄物川」については支所農林建設課の佐々木さん、「ユメリア」については佐々木さん、そして「椒沢番楽」については鎌田さんで、詳しい説明だけではなく、1年生の積極的な質問にも丁寧にご対応いただきました。本当にありがとうございました。ゲストティーチャーの皆さんは、中学生がこの西仙北地域に興味関心をもって、真剣に学ぼうとする姿を大変喜んでおられました。

西仙北中学生徒会の福祉施設への寄贈 地域の中学生の思いやりあふれる取組に大変感謝されました!

西仙北中学生徒会では、毎年立志祭やアルミ缶回収での収益金を基に、地域の高齢者施設等に順番で要望のあったものを寄贈しています。今回は、「ありす刈和野」さんに、部屋が乾燥しやすい時期ということで、「加湿器」を寄贈しました。



12月15日(火)の放課後、前JRC委員長の渡部さんと現委員長の小松さんが訪問し、施設の方に直接届けてきました。施設長さんや入所されている皆さんは、地域の学校の思いやりあふれる取組に大変感謝していました。

西仙北中学生徒会では、今後とも「地域と共に」を合い言葉に、地域のための活動を推進していきたいと思っています。

栄光の紹介 おめでとう!

- 「大仙ふるさと博士」表彰
上級者認定 2年 齋藤
- 大仙市教育委員会主催読書通帳
100冊賞 澤田
- アンサンブルコンテスト県南地区予選大曲仙北大
木管三重奏 銀賞
伊藤、佐藤、若松

充実した冬休みにするために 健康で安全な冬休みを願っています!

いよいよ来週から冬休みが始まり、新型コロナに振り回された激動の令和2年もまもなく終わりです。本当に月日の過ぎるのは早いものです。3年生の皆さんは特にその思いが強いのではないのでしょうか。



さて、冬休みは夏休みより短いとはいえ、間に大晦日やお正月があり、少々日常生活とは違う生活リズムになりがちです。しかし、今年は特に新型コロナのこともあり、例年以上に「健康」を最優先にした生活を送ってほしいと思います。そのためにも今一度感染予防の基本を思い出し、そのことに留意した生活を期待します。



- ・「三密」を極力回避する
- ・マスクを着用する
- ・手洗いや消毒を心がける
- ・不要不急の外出を控える

さらに、安全面については、冬だからこそ気をつけなければならないことがたくさんあると思います。生徒指導部から出されたプリントを家族で読み合わせ、事故のない健康で安全なくらしを心がけてください。

保護者の皆様には、今年もたくさんのご支援、ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。皆様にとって、来年がよい年になりますよう心よりお祈りしております。

1月の主な行事予定

日	曜	主な行事予定
1	金	元日(祝日) 今年もよろしくお願ひいたします! 学校閉庁(～1/3)
5	火	3年実力テスト
6	水	3年学習相談 1・2年課題チェック日
7	木	3年学習相談
11	月	成人の日(祝日)
13	水	冬休み最終日
15	金	1・2年休み明けテスト 生徒会専門委員会 公立高校前期選抜願書受付(～19日)
18	月	3年実力テスト
20	水	基礎テスト(数学) 生徒会中央委員会
22	金	シェイクアウト&停電想定訓練 英語検定 大仙っ子新聞読もうDAY スクールカウンセラー来校
28	木	公立高校前期選抜学力検査等実施日
29	金	3年実力テスト 「大綱講演会」(予定)

※ 新型コロナウイルス感染拡大状況によっては、行事の変更・中止等もあり得ますことをご了承願います。